

RPC(7,X)07_0292 to 0293, 1968 haber 100jart

FRITZ-HABER-INSTITUT DER MAX-PLANCK-GESELLSCHAFT

DIREKTOR: PROF. DR. R. BRILL

Herrn

Professor Dr. M. Polanyi 22 Upland Park Road

Oxford

England

1 BERLIN 33 FARADAYWEG 4-6 FERNRUF: 76S2S1 Persönlich: 76 75 95

25.10.1968

Lieber Herr Polanyi!

Das genaue Programm der Haber-Feier wird in der nächsten Woche gedruckt und Ihnen dann sofort zugehen. Am Datum hat sich nichts geändert, es bleibt also tdn Montag, dem Dezember 68. Wahrscheinlich wird die eigentliche Feier um 10 Uhr vormittags beginnen und gegen ca. 13 Uhr beendet sein. Die vorgesehene Institutsbesichtigung wird am Nachmittag des 9.12.68 stattfinden. Ort der ganzen Veranstaltung ist das Fritz-Haber-Institut, d.h. der große Hörsaal in einem neuen Anbau zum alten Institut von Haber.

Im Anschluß an die Feier findet ein Mittagessen mit geladenen Gästen statt, zu dem wir Sie sehr gern einladen möchten. Die offizielle Einladung dazu geht mit dem Programm zusammen heraus. Für die Veranstaltung reicht ein dunkler Anzug.

Bei der Besorgung eines Hotelzimmers werde ich Ihnen sehr gern behilflich sein, wenn Sie mir nur freundlichst Ihre Wünsche mitteilen wollen. Teuer und sehr gut sind Kempinski und Hilton, weniger teuer aber auch empfehlenswert sind z.B. Hotel Berlin, Hotel am Steinplatz und das Hotel Schweizer Hof.

Ich freue mich sehr, Sie bald wiederzusehen, und grüße Sie herzlichst

Ihr

25.10.68

Dear Mr. Polanyi!

The exact program of the Haber celebration will be printed in the next week and then go to you immediately. On the date nothing has changed, so it remains Monday, December 68. Probably the actual celebration will begin at 10am and end around 1pm. The planned visit to the institute will take place in the afternoon of 9.12.68. Place of the whole event is the Fritz-Haber-Institut, i. The large auditorium in a new annex to the old Institut von Haber.

After the celebration, lunch with invited guests will take place, to which we would like to invite you. The official invitation to the event will be published together with the program. A dark suit is enough for the event.

If you are looking for a hotel room, I will be glad to help you if you would like to communicate your wishes to me. Expensive and very good are Kempinski and Hilton, less expensive but also recommended are e.g. Hotel Berlin, Hotel am Steinplatz and the Hotel Schweizer Hof.

I am looking forward to seeing you again soon
your

KAISER WILHELM INSTITUT FÜR PHYSIKALISCHE CHEMIE UND ELEKTROCHEMIE
FRITZ-HABER-INSTITUT DER MAX-PLANCK-GESELLSCHAFT

EINLADUNG

In dem von ihm seit seiner Erbauung im Jahre 1912 und bis 1933 geleiteten Kaiser-Wilhelm-Institut für physikalische Chemie und Elektrochemie, dem heutigen Fritz-Haber-Institut der Max-Planck-Gesellschaft, soll am 9- Dezember 1968, an dem sich der Geburtstag von FRITZ HABER zum 100. Male jährt, eine FEIERSTUNDE zu seinem Gedächtnis stattfinden.

Die Gedenkrede wird von Haber's Schüler, Herrn Prof.Dr. P. Harteck, Rensselaer Polytechnic Institute, Troy, N.Y., USA gehalten werden.

Ein genaues Programm für die am Vormittag des 9-12.1968 vorgesehene Feierstunde wird rechtzeitig versandt werden. Am Nachmittag dieses Tages wird das Institut für Besichtigungen geöffnet sein.

Ich gestatte mir, Sie zu. dieser Feierlichkeit herzlich einzuladen, und bitte Sie, auf der beiliegenden Antwortkarte anzugeben, ob Sie beabsichtigen, an der Feier teilzunehmen, damit ich Ihnen das endgültige Programm zustellen kann.

Fritz-Haber-Institut der MPG Der Direktor

R. Brill

Berlin-Dahlem, 23.8.68

INVITATION

In the Kaiser Wilhelm Institute for Physical Chemistry and Electrochemistry, the Fritz-Haber-Institute of the Max Planck Society, which was run by him since his construction in 1912 and until 1933, FRITZ HABER 's birthday will be celebrated for the 100th time.

The memorial is given by Haber's pupil, Prof.Dr. P. Harteck, Rensselaer Polytechnic Institute, Troy, N.Y., USA.

An exact program will be sent out in good time on the morning of 9-12.1968. In the

afternoon of this day, the Institute will be open for sightseeing.

I allow myself to you. Of this celebration, and please indicate on the attached reply card whether you intend to participate in the celebration so I can give you the final program.

Fritz Haber Institute of the MPG The Director

R. Brill

Berlin-Dahlem, 23.8.68